



Morena hace un llamado a la unión en beneficio del proyecto de nación de Sheinbaum

En un gesto que busca fortalecer la unidad al interior de **Morena**, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, abrazó al coordinador de Morena en el Senado de la República, **Adán Augusto López**, y reiteró su compromiso con el proyecto de nación de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Monreal Ávila, en sus redes sociales, destacó la importancia de la unidad nacional en el contexto actual que vive México y señaló que la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de Sheinbaum para beneficio de la ciudadanía.

Este gesto de unidad surge luego de un diferendo entre Monreal y López por acusaciones de corrupción en anteriores legislaturas de la Cámara alta. Sin embargo, ambos líderes políticos han reiterado que no existe enemistad y han mostrado respeto mutuo.



<https://notigram.com/mexico/nacional/morena-hace-un-llamado-a-la-union-en-beneficio-del-proyecto-de-nacion-de-sheinbaum-20250117-1407403>